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第1554回 平成27年7月7日（火）

クラブフォーラム

新旧会長挨拶／前年度皆出席者表彰

|加藤会長挨拶

皆さんこんばんは。

16年か17年前だったと思います。まだ東海銀行があ

ったときです。東海銀行星ヶ丘支店にゴルフをする会で

星ヶ丘東親会というがありました。ここの会長が、名古

屋千種□－タリークラブの初代会長でもあられました。

「加藤さん､少しお金はかかりますがあなたにふさわし

い会が有りますがどうですか？」と勧められ、その後東

海銀行丸山星ヶ丘支店長にフォローされ、同級生で学生

時代から現在まで家族ぐるみの付き合いをしておりま

す今年度西尾張分区ガバナー補佐の葬儀屋「のいり」の

野杁君に相談、推薦者は松楓閤の故松居敬二さんで当

クラブに入会させて頂きました｡昨年7月からは会長ま

でさせて頂き､そして先頃は家内と一緒にブラジルサン

パウロで行われました国際大会まで行くことができま

した。生涯の良い思い出になりました。

この1年間ありがとうございました｡行き届かない点

も多々あったと思いますが□－タリーの友情でどうか
お許し下さい。ありがとうございました。

先回の例会

第1553回平成27年6月23日（火）晴

信晨糸冬夜間例会

午後6時松楓閨

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

米山奨学生グエンチャンさん

◆出席報告

会員39 （31 ）名 出席24名

出席率 77． 42％

前ﾉﾏ回6／9（修正出席率) 9063%
★ビジター数（昼間） 37名

◆6月米山奨学金授与加藤会長よりチャンさんへ

|小林幹事挨拶’

昨年7月からの幹事就任を前にして4月の定期検診で

数値が高いといわれ5月中旬の精密検査､6月に入ると

入院等いろいろな事が続きました。

そんな状態で7月を迎え､不安をかかえたままスタート

しました｡8月のガバナー訪問の頃まで緊張の連続でし

たが､それが終るとようやく落ち言いた活動ができるよ

うになり、秋の家族旅行、 11月のWFF、 12月のク

リスマス懇親会とつながっていきました。

とにかくこの1年大過なく幹事を務めることができ

ましたのは会員皆さまのご協力、そして各委員長のご活

躍によるものと感謝しています。また、事務局の加藤さ

んには毎週の例会、毎月の理事役員会等の議事進行の

お膳立てをして頂き本当に助かりました。改めてお礼申

し上げます。

最後に､次期幹事の大谷君の活躍を期待すると共にで

きる限り協力させて頂こうと思っています。この1年間

有難うございました。

◆会長より報告

6月20B(土）ヒルトンホテルで開催されました

RI2760地区役員会長幹事懇談会にて「ガバナー賞」を
頂きました

愛篭職”
ガバブーー賞
米111認愈奨学武謝1,1
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毒長テーマ『画一タリーを楽しもう』 奉綴礒蔵鑓綴を使婦しております。
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◆加藤会長へ次年度樫尾会長より花束贈呈■懇親会
進行親睦副委員長鈴木（聖）君
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（紹介池森君）
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◆小林幹事へ

次年度樫尾会長より

花束贈呈
ぐ曲目＞
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◆渡邊副会長より閉会挨拶一本締め

無事2014-15年度終了致しました

’ ト樫尾エレクトより

乾杯ご発声
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加藤重雄

1年間ご協力有難うございました。
小林英毅

1年間皆様の協力のお陰で無事務めることができ

ました。有難うございました。

樫尾富二

本年度の加藤重雄会長、小林英毅幹事1年間大変

御苦労様でした。

次年度7月より大谷恩幹事と組んで会長を務めさ

せていただく事になりました。

何卒宜しくお願い致します。
小山雅弘

最終例会欠席します

加藤会長小林幹事1年間御苦労様でした。

米山奨学生のチャンさん宜しくお願いします。
鍋野可幸

加藤会長小林幹事1年間ご苦労様でした。
鈴木理之

会長、幹事、委員長の皆様おつかれさまでした。

鈴木聖三

広報プログラム委員会1年間有難うございまし

た。卓話で大変お世話になりました。

碓氷美佳

加藤会長、小林幹事1年間お疲れ様でした。

最終例会を松楓閻にて開催して頂きありがとうご

ざいます。皆様どうぞごゆっくりと楽しいひと時
をお過ごしくださいませ！ ！

加藤会長小林幹事1年間お疲れ様でした

計25件

|太田親睦委員挨拶’

ない私を親睦委員長にご指名頂きまして、加藤会長、小

林幹事には大変ご迷惑をお掛けし、お世話になりました。

誠に有難う御座います。会員の皆様におかれましては、

何かと至らぬ点も多々有ったかと存じますが、暖かくご

理解を頂き、ご参加いただけました会員並びにご家族の

皆様、大変有難う御座いました。

そして不慣れな私を委員長としてお力添え頂きました、

鈴木聖三副委員長、委員会ﾒﾝﾊﾞｰの皆様、大変お世話に

なりました。特に松岡君におかれては秋季家族会の現地

調査にもご参加頂きまして本当に有難う御座いました。
そして何より事務局の加藤さんには影に日向に大変お

世話になりました。

今年の経験、失敗を糧にしまして、来年度からも益々お

世話になりますが、今後ともご指導のほど、宜しくお願

いいたします。一年間、大変お世話になりました。有難

う御座いました。

|合計 122, OOO円’
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次回例会 ： 平成27年7月14日（火） 3階錦の間
クラブフォーラム委員会活動計画報告

ニコボッワス


